

## Personalwechsel in der Motorsportarena

**Andreas Kohtz (44) übernimmt die technische Leitund der Motorsportarena Oschersleben. Er tritt die Nachfolge von Theo Almes an, der Ende 2013 in den Ruhestand gegangen ist.**

Kohtz kennt als Techniker auf dem hauseigenen Bauhof sowie Veranstaltungsleiter Kartbahn die Anlagen in- und auswendig und hat an allen Arten von Veranstaltungen aktiv mitgewirkt. Für Aktive, Funktionäre und Besucher der Arena ist er ein bekanntes Gesicht. In den vergangenen Monaten begleitete er Theo Almes bei all seinen Aktivitäten, so dass der Personalwechsel ein nahtloser Übergang wird. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Andreas Kohtz.

---



Andreas Kohtz.

---